

GUERRE 1914-1918 LA PLAQUE COMMÉMORATIVE DE LA MAIRIE A ETE RETROUVEE

Bien des Plounéziens se souviennent de voir, exposée à l'intérieur de la mairie, une plaque de marbre où étaient insérés les portraits et les noms de quelques uns des soldats et marins de la commune « morts pour la France »

Cette plaque avait disparu lors de travaux de rénovation de la mairie et personne ne savait ce qu'elle était devenue.

Heureusement, M. Guy Le Hégarat, un petit neveu de deux soldats plounéziens tués au front en 1916 - les frères Pierre et Baptiste Le Hégarat-, et lui-même passionné par cette histoire, avait l'esprit en alerte et l'oeil aux aguets.

Et c'est lui qui a retrouvé cette plaque commémorative.. presque sur son lieu de travail, dans une des salles des Services Techniques de Paimpol, et nous en a informés.

Grâce à Guy, la « galerie » de portraits de Plounéziens morts pour la France s'enrichit de douze visages nouveaux sur les 17 représentés. Le site internet* consacré à *Plounez dans la Première Guerre Mondiale* sera prochainement mis à jour.

*Voir dans Dossiers sur <http://bevanplounez.pagesperso-orange.fr>

Les nouveaux portraits sont ceux de : Albert HARDY, Jean-Baptiste JOSSE, François NICOL, Désiré GOANVIC, Pierre LE HEGARAT, Toussaint GOANVIC, Jean-Baptiste LE HEGARAT, Pierre KERAMBRUN, Eugène LE CHAPONNIER, Louis LE LAGADEC, Toussaint PERROT, Yves QUEFFEULOU.

